

Die katholische Kita Pastor Hein sagt Danke 😊

ein spannendes Jahr liegt hinter uns. Die Reise beim Deutsche Kita Preis 2022 ist nun bereits seit einer Woche beendet. Auf diesem Weg möchten wir uns bei allen bedanken, die uns in dieser Zeit begleitet und unterstützt haben.

Wir haben so viel über uns erfahren und unsere pädagogische Arbeit schwerpunktmäßig für die Kinder, die Eltern und den Stadtteil neu ausgerichtet und weiterentwickelt. Unsere Zusammenarbeit mit den Eltern und dem Stadtteil haben wir vertieft und Kooperationen über die Kita hinaus aufgebaut. Dies ist eine große Bereicherung für unsere tägliche Arbeit und hat uns gemeinsam stark gemacht.

Wir sind wahnsinnig stolz, dass die kath. Kita Pastor Hein Altenwald das Saarland bei einem so großen bundesweiten Wettbewerb in Berlin vertreten durfte. Wir freuen uns sehr über den dritten Platz und natürlich ganz besonders über den Eltern-Sonderpreis, der nur durch die zahlreiche Unterstützung so vieler Personen möglich war. Der Pokal hat einen Ehrenplatz in unserer Kita bekommen.



Für das Preisgeld von 1.000 € haben wir schnell eine Verwendung gefunden. Wir können unseren Kindern, mit der Unterstützung unseres Trägers einen Wunsch ermöglichen 😊, ein großes Bällebad, das im Eingangsbereich unserer Kita seinen Platz finden wird. **VIELEN DANK DAFÜR.** Nun warten wird gespannt auf die Lieferung 😊, vielleicht noch vor den Sommerferien.

Die warmen Tage stehen vor der Tür und so haben wir den Gutschein der Stadt Sulzbach in eine neue Wasserbahn für die Kinder eingelöst 😊 Ein großes Dankeschön an die Stadt Sulzbach 😊.

Wir freuen uns auf eine weitere spannende Zeit und wünschen allen einen erholsamen und sonnigen Sommer.

Das Team der kath. Kita Pastor Hein

